



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La Asociación de Fiscales celebra su Congreso anual haciendo una defensa férrea del Estado de Derecho frente a la amnistía

Los próximos 10 y 11 de noviembre tendrá lugar en Jerez de la Frontera el XXIV **Congreso de la Asociación de Fiscales**, entidad mayoritaria en la carrera fiscal con más de 630 integrantes y también preponderante en el Consejo Fiscal, con seis vocales. El análisis de la carrera fiscal y la necesidad de reformas y la defensa del Estado de Derecho frente a la amnistía serán los ejes principales de esta reunión.

Para su presidenta, la fiscal **Cristina Dexeus**, integrante, además, del Consejo Fiscal, el momento que vive nuestra democracia es grave “con el **peligro de la quiebra de nuestra democracia** si la ley de amnistía que plantea Pedro Sánchez para ser investido llegara a buen puerto”. Ya en el anterior celebrado en Zaragoza en el 2021 pidieron la dimisión de la FGE en aquel entonces por su falta de idoneidad en el puesto.

Este XXIV congreso, que arrancará la próxima semana en Jerez bajo el título de “Fiscal sin matices” pretende señalar la postura de este colectivo profesional “absolutamente i

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |